

## Tagesordnungspunkt 5

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 06. Februar 2013

#### *Kreuzung Konrad-Zuse-Straße/Hessenring - Antrag der CDU-Fraktion -*

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bis zur Umsetzung des Kreisels an der Kreuzung Konrad-Zuse-Straße/Hessenring als Übergangslösung kurzfristig eine Ampelanlage zur Entschärfung der Kreuzung zu installieren.

Des Weiteren wird der Magistrat gebeten, regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen, da die mit der mobilen Messanlage des Ortsbeirates ermittelten Werte (siehe Anlage) erheblich zu hohe Geschwindigkeiten nachgewiesen haben.

Schliesslich soll in einem Ortstermin mit Vertretern des zuständigen Amtes geprüft werden, ob und ggf. welche Möglichkeiten es gibt, optische Veränderungen am Straßenverlauf von der „Globus“-Kreuzung bis Abzweig Borsigstraße anzubringen, da zu wenig wahrgenommen wird, dass es sich bei der Konrad-Zuse-Straße um eine innerörtliche Straße mit Tempo 50 handelt, z. B. Tempo 50 Schild aus Richtung „Globus“-Kreuzung, Tempo 50 Schild vor Ortseingang aus Richtung Erbenheim (wie am Ortseingang aus Richtung Igstadt) bessere Beleuchtung der Kreuzung in den abend- und Morgenstunden.

#### **Beschluss Nr. 0005**

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### **Verteiler:**

Dezernat IV  
101600

Pfeifer  
Ortsvorsteher